

# Recojo del aeropuerto u hotel.

Partida desde el puerto de Bellavista – Nanay. El grupo abordará la lancha que los llevará a **IGUANA LODGE** a través del río Amazonas.

El viaje es de aproximadamente 60 minutos. Navegando por el río más grande del mundo, considerado una de las maravillas naturales del mundo moderno. Verán los fastuosos paisajes que ofrece la selva peruana durante el traslado. Y con un poco de suerte, tendrán la posibilidad de ver delfines, monos y otras especies.

Al llegar al lodge, nuestro personal les dará una calurosa bienvenida, les brindará información acerca de las instalaciones y los ubicará en sus respectivas cabañas.

Después de un almuerzo típico en nuestro restaurante, el grupo visitará una reserva de primates llamada "Isla de los Monos", donde aprenderán sobre la labor de los voluntarios y encargados de la recuperación de diferentes especies de primates. La "Isla de los Monos" es un centro dedicado al rescate, rehabilitación y liberación de primates víctimas de comercio y caza ilegal.

Terminando, navegarán en busca de delfines de río, rosados y grises; tendrán una excursión de pesca artesanal de pirañas y verán uno de los más increíbles atardeceres. \*Opcional: Nadar en el río Amazonas disfrutando de un atardecer tranquilo.

Al regresar al lodge, se les servirá la cena. Y para finalizar el día, harán una caminata nocturna por la espesa selva para observar la fauna local; y al mismo tiempo escuchar los diferentes sonidos del misterio amazónico.

### Pernocte en IGUANA LODGE.



Dí 2 El segundo día, iniciará con la primera excursión a las 05:00 hrs con un recorrido por la quebrada Yanayacu, para ver el mágico amanecer y observación de aves.

Al volver al lodge, se les servirá el desayuno y una vez finalizado, habrá una caminata etnobotánica por la espesa selva, aprenderán sobre las plantas y raíces que utilizan en su vida cotidiana las personas que viven en esta parte del mundo. Como parte de la caminata, llegarán la comunidad nativa de los Yaguas, donde aprenderán y verán las costumbres y vivencias que realizan día a día. Podrán participar de sus danzas típicas. \*Opcional - compra de sus artesanías.



Alrededor del mediodía, regresarán al lodge para el almuerzo. Luego de un merecido descanso, visitarán una reserva de animales donde verán de cerca osos perezosos, monos, guacamayos, anacondas, tortugas, entre otros. Y observarán como es el proceso de extracción de caña de azúcar utilizando un molino artesanal.

Volverán al lodge para la cena. Y para finalizar el día, harán una caminata nocturna para observar la fauna local y escuchar los diferentes sonidos de la Amazonía.

### Pernocte en IGUANA LODGE.

El tercer día, luego del desayuno, harán una exploración a través de la cuenca del río Yanayacu de aproximadamente 4 horas para ver todas las maravillas que ofrece este majestuoso lugar.

Regresarán al lodge para la hora de almuerzo. Y tendrán tiempo libre de relajación o actividades extras.

Después de almuerzo, saldrán en búsqueda del árbol gigante llamado Ceiba y visitarán la comunidad de Santa Victoria.

Volverán al lodge para la cena y tendrán una noche de cuentos amazónicos.

### Pernocte en IGUANA LODGE.



El último día, luego del desayuno, harán una exploración a través de la cuenca del río Yanayacu de aproximadamente 4 horas para ver todas las maravillas que ofrece este majestuoso lugar.

Regresarán al lodge para la hora de almuerzo. Y aproximadamente a las 13:00 hrs partirán de regreso a la ciudad de Iquitos.

# Salida de IGUANA LODGE.

Durante el retorno a la ciudad de Iquitos, realizarán una parada para visitar el "Fundo Pedrito", un centro de criadero de especies de animales muy representativos de la Amazonía como el paiche, el caimán y pirañas. Terminando el último tour, continuarán el viaje de regreso hasta el puerto de Bellavista – Nanay.

# Traslado hasta el aeropuerto u hotel.

## FIN DE LOS SERVICIOS



La vida es un viaje. Quien viaja, vive dos veces.

desde \$ 360.00 USD por persona

# EL PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en Iguana Lodge Perú.
- Traslados del hotel o aeropuerto al lodge, ida y vuelta.
- Alimentación completa (desayuno, almuerzo y cena).
- Guía permanente (español o inglés).
- Entradas a centros de rescate animal.
- Actividades y excursiones descritas.

- Pasaje aéreo.
- Consumo en el bar.
- Alimentación extra.
- Propinas.

El precio no aplica el 6% de imp. por servicios

No aplica IGV debido a Ley Nº 27037

<sup>\*\*</sup>Estas tarifas están disponibles desde el 1 de enero hasta el 31 de diciembre del 2023.